



Lancement du ciné famille à Bassac

Le Pôle Missionnaire de l'Abbaye de Bassac lance un ciné famille à Bassac. Un premier film est proposé vendredi 13 octobre à partir de 19h30 avec au programme : repas partagé, film, débat.

VEN
13
OCT.
2023
À partir de
19H30
Repas partagé Film Débat



CINE FAMILLE

Lisbeth Hayden a tout. Une carrière à succès, une garde-robe de rêve, un appartement gigantesque et des amis formidables – Une seule chose lui manque, un amoureux. Dans un grand moment de désespoir, elle se fait passer pour une chrétienne sur un site de rencontre dans l'attente de trouver l'homme idéal. Cependant, Lisbeth ne vient pas du tout de cet univers chrétien et ses tentatives de mensonges pour séduire l'homme de ses rêves vont l'embarquer dans un voyage sans retour.

📍 Un évènement par

